

La cantante Sol Lucero presentó su primer disco



La artista local presentó un disco que –según explicó a FM Vos (94.5) y Diario San Rafael– refleja “un proceso interno”, dando a conocer una conexión con la tierra, con la vida y otros aspectos del ser.

Lucero señaló que “el álbum busca conectar con la parte primitiva”. “Lo que deseo también desde este álbum es que pueda contener a la gente en sus procesos, que no quede aislado el arte sino que sea parte del día a día de la gente, eso deseo, que esta intimidad del canto que voy a compartir sea un regalo. Y al ser desde el corazón, siento también que es ‘medicina’”, dijo.

El disco cuenta con ocho canciones, todas compuestas por Lucero. “El anteaño pasado lo estuve grabando, el año pasado fue un receso para mí, así que también algunas canciones estuvieron en proceso, y en lo que va de año, ha sido la edición de los elementos electrónicos. No ha habido apuro, no tenía una fecha fija, pero estos últimos meses me cayó la ficha y dije ‘voy a mover esto que ha quedado ahí tan quietito’”, expresó, y añadió que lo que hizo fue enfocar la energía para poder “dar un fruto de buena calidad y con buena raíz”.

Las grabaciones correspondientes las llevó a cabo en Malargüe, contando con un grupo de personas que trabajaron arduamente con ella para lanzar un buen producto.

En el Centro de Congresos y Exposiciones tuvo lugar la presentación, que incluyó además una muestra de pinturas, con la presencia del “Negro” Jara, el DJ Cangri (del palo del hip-hop), y durante las canciones del álbum se sumó Pablo Ruiz.